



Presseaussendung

Eröffnung der Ausstellung EIN.UND.ZWANZIG

Linz, 21. März 2017 – Anlässlich des Welt-Down-Syndrom Tages wurde heute in einem festlichen Akt die Ausstellung EIN.UND.ZWANZIG an der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich (PH OÖ) eröffnet.

Die Linzer Selbsthilfegruppe Sonnenkinder21 und der Leondinger Fotograf Roland Froschauer präsentieren 21 großformatige Fotografien von Menschen mit Trisomie 21. „In diesen lebendigen, bewegten Aufnahmen wollen wir auf die Träume, Berufswünsche und Ziele unserer Kinder hinweisen. Dies soll kein „zur Schau stellen“ sein! Vielmehr soll es ein Aufruf sein, die Bildungsbedürfnisse unserer Kinder wahr zu nehmen, ihre Wege zu begleiten, und ihnen ein selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen“, sagt Birgit Stiftinger-Schatz (Obfrau der Selbsthilfegruppe Sonnenkinder21). „Das Fotoshooting war perfekt geplant und stand in Ausführung und Aufwand einer großen Kampagne in nichts nach. Eine Herausforderung war jedoch der äußerst kurze Umsetzungszeitraum von wenigen Wochen“ sagt Gudrun Unterweger (Initiatorin der Ausstellung, Behindertenbegleiterin).

Bis 18. April 2017 ist die Ausstellung täglich - ausgenommen Sonn- und Feiertage - von 09:00 - 19:00 im ersten Stock der PH OÖ geöffnet. „Inklusive Bildung ist uns ein besonderes Anliegen. Wir freuen uns daher sehr, dass die Ausstellung in unserer Hochschule eröffnet wurde und wir einen Beitrag dazu leisten konnten! Im Bereich der Inklusion ist die PH OÖ österreichweit führend in Lehre, Forschung, Entwicklung und Implementierung“, sagt Mag. Herbert Gimpl (Rektor Pädagogische Hochschule Oberösterreich).

Die 21 Bildtafeln sollen nach dem Ausstellungs-Zyklus den Eltern und Kindern übergeben werden. Um dies zu ermöglichen, können insgesamt 21 Printbausteine zum Herstellungspreis von EUR 150,- käuflich erworben werden. Mit dem Kauf eines Printbausteines erhalten Sie den 40-seitigen Gesamtkatalog des Projekts EIN.UND.ZWANZIG, einen Print des unterstützten Bildes im Format 20x30 cm sowie eine Einladung zur nächsten Ausstellungseröffnung (siehe Termine).

Bei Interesse kontaktieren Sie bitte Roland Froschauer (printbaustein@ein-und-zwanzig.at; Tel.: 0664 283 284 7).

Weitere Ausstellungsorte und –termine sind:

Termine	Ort
24.04. – 12.05.2017	Pädagogische Hochschule der Diözese Linz (Eröffnung: 28.04.2017)
15.05. – 22.07.2017	Therapiezentrum am Linzerberg

Mehr Informationen zu diesem Projekt finden Sie auf: www.ein-und-zwanzig.at

Freigegebene Pressebilder (Fotocredit: Froschauer) finden sie unter folgendem Link:

<https://www.picdrop.de/froschauer-fotografie/GGtqHGX39j>

Ende

Kontakt

MMag.^a Sonja Lochner MBA
Leitung Servicestelle PR & Kommunikation
Pädagogische Hochschule OÖ
+43 732 74 70-7403
sonja.lochner@ph-ooe.at
www.ph-ooe.at

Über die PH OÖ - die größte Pädagogische Hochschule außerhalb Wiens

Die Pädagogische Hochschule OÖ bietet als tertiäre Bildungs- und Forschungsinstitution des Bundes wissenschaftlich fundierte und berufsfeldbezogene Aus-, Fort- und Weiterbildung für Pädagoginnen und Pädagogen. Ein Leitziel der PHOÖ ist es, die zukünftigen Pädagoginnen und Pädagogen auf den Unterricht in inklusiven Klassen und für die Weiterentwicklung von Schulen zu inklusiven Schulen bestmöglich auszubilden. Insgesamt studieren rund 3.000 Studierende an der PH OÖ, wovon ca. 60% eine Erstausbildung zur Lehrerin bzw. zum Lehrer absolvieren (Primarstufe, NMS, Polytechnische Schule, Sonderschule, Berufsschule, technisch-gewerbliche Pädagogik, Informations- und Kommunikationspädagogik). Die restlichen 40% sind bereits ausgebildete Lehrer/innen, die ein- bzw. mehrjährige Lehrgänge und Masterlehrgänge zur zusätzlichen Professionalisierung absolvieren. Mit zusätzlich über 60.000 Anmeldungen an Fortbildungsveranstaltungen pro Jahr ist die PH OÖ die größte Pädagogische Hochschule außerhalb Wiens.

Über Sonnenkinder21

Sonnenkinder21 ist eine Linzer Selbsthilfegruppe (Obfrau Birgit Stiftinger- Schatz). Die Mitglieder der Selbsthilfegruppe sind junge Familien, die alle etwas verbindet – eines ihrer Kinder hat das Down-Syndrom. Nähere Informationen und Kontakt unter sonnenkinder21.at

Über Roland Froschauer

Roland Froschauer ist Fotograf und für seine Kunden weltweit in den Bereichen Werbung und Industrie, Portrait und Produkt, sowie Automobil und Oldtimer unterwegs. Nähere Informationen und Kontakt zum Fotograf unter derwerbefotograf.at